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             Aos UM de ABRIL de mil novecentos e noventa  e  dois,  
nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  dos  Pacos  do  
Concelho, teve lugar a reuniao  ordinaria  da  Camara Municipal de  
Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - BOLSAS DE ESTUDO ANO LECTIVO DE 1991/1992:-------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a lista  definitiva  de  atribuicao  de  
bolsas de estudo  para  o  ano  escolar  de  1991/1992.  A  Camara  
Municipal fixou em 54 o numero de bolsas atribuidas. Publique-se a  
lista definitiva.------------------------------------------------- 
 
2 - UNIDADE DE  INCINERACAO  DE  RESIDUOS  INDUSTRIAIS  TOXICOS  E  
PERIGOSOS, A CONSTRUIR EM SINES:---------------------------------- 
Presente proposta de resolucao, onde a CMS rejeita categoricamente 
a construcao em Sines da referida unidade. Aprovada,  por  maioria  
com um voto contra do Sr. V. Lanca.  Proceda-se  a  divulgacao  na 
Comunicacao Social, que fica anexa a presente minuta de acta.----- 
 
3 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
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1.1 - ADMINISTRACAO REGIONAL DE SAUDE DE SETUBAL - Reembolsos:---- 
Presente of. com entrada n. 2872, de 92.03.26, informando  que  os  
servicos de reembolso  vao  sofrer  alteracoes  no  seu  circuito,  
passando o pagamento a ser efectuado no Centro de Saude.  Mereceu, 
por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos   conhecimento,   da  
informacao da Sra. V. Eugenia sobre o assunto."------------------- 
 
1.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Rebentamentos  das  Cavernas  
da NESTE:--------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2926,  de  92.03.30,  solicitando  que  
seja dada uma resposta  a  resolucao  aprovada  em  92.03.13,  que   
contemple   as   preocupacoes  assumidas  pela  maioria  do  orgao  
deliberativo, referente  ao  assunto  em  epigrafe.  Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de: "Na  sequencia  da  deliberacao  da  
Assembleia Municipal de 92.03.13, a C.M.Sines procedeu a  diversas 
deligencias de que salienta: 
1- Reforco das instrucoes ja anteriormente dadas aos  servicos  de  
fiscalizacao e designacao de um tecnico  superior  municipal  para 
acompanhamento in loco dos rebentamentos.------------------------- 
2- Proibicao de alguns rebentamentos.----------------------------- 
3- Reuniao c/ a NESTE transmitindo-lhes firmemente as necessidades 
de  reducao  ao  minimo  dos  impactos  das  explosoes  junto  das  
populacoes.------------------------------------------------------- 
4- Solicitacao ao Centro de Estudos de  Geologia  e  Geotecnia  de 
Santo Andre, para que verifique  o  cumprimento  dos  dispositivos  
legais em materia de rebentamentos.------------------------------- 
5- Marcacao de reuniao conjunta da  Camara  Municipal,  Assembleia 
Municipal, NESTE e Comissao de Moradores do Bairro Maritimo.------ 
Mais informo de que nao houve qualquer resposta a V. Exa.,  nem  a 
digna Assembleia Municipal por parte da Camara  em  virtude  de  a  
resolucao aprovada nao  o  solicitar  expressamente.  Cremos  pois  
salvo melhor opiniao nao existirem razoes para que V. Exa.,  e  os  
Srs.  Deputados  Municipais  se  sintam  ofendidos  pelo  aparente  
silencio da Camara Municipal. A resolucao da Assembleia  Municipal 
foi indicador de orientacoes de trabalho para a Camara  Municipal, 
a que demos tao depressa quanto  nos  foi  possivel  o  necessario  
seguimento."------------------------------------------------------ 
 
1.3 - ASSOCIACAO DE BOMBEIROS VOLUNTARIOS  DE  SINES  -  Conta  de  
Gerencia 1991:---------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2876, de 92.03.26, enviando  Conta  de  
Gerencia referente  a  1991,  bem  como  o  respectivo  relatorio,  
aprovado em Assembleia Geral de 92.03.20. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"Tomamos conhecimento."----------------------------- 
 
1.4 - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE BEJA -  Sessao  para 
discussao das questoes de Urbanismo Comercial:-------------------- 
Presente of. com entrada  n.  2928,  de  92.03.30,  solicitando  a  
presenca de Eleitos e Tecnicos na sessao acima  referida,  que  se 
realizara no dia 92.04.09. Mereceu, por unanimidade, o despacho de 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.5 - ARESP - ASSOCIACAO DOS RESTAURANTES E SIMILARES DE  PORTUGAL 
- Dia 11 de Abril o Dia Saudavel:--------------------------------- 
Presente of. com entrada  n.  3036,  de  92.04.01,  solicitando  a  
divulgacao desta importante iniciativa,  que  se realizara no  dia  
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92.04.11.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos  
conhecimento. O Posto de Turismo procedera a  divulgacao  possivel  
desta importante iniciativa."------------------------------------- 
  
1.6 - CAMARA MUNICIPAL DE SARDOAL - Lei das Financas Locais:------ 
Presente of. com entrada n. 2884, de 92.03.27, enviando a copia da 
Mocao, aprovada em  92.02.24,  sobre  a  aplicacao  da  Lei  acima   
referida.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos  
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
1.7 - CAMARA MUNICIPAL DE SEIXAL - Nova Travessia sobre o Tejo:--- 
Presente of. com entrada n. 2760, de 92.03.24, enviando a copia da 
deliberacao de 92.03.11, sobre o assunto acima referido.  Mereceu,   
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."------------ 
 
1.8 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:----------------------------- 
Presente of.  com  entrada  n.  1311,  de  92.02.12,  enviando  os  
projectos acima referidos, inseridos no Plano de Actividades  para  
1992. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS concorda  com  
os  projectos  constantes  deste  dossier.  A  Sra.   V.   Eugenia  
apresentara a Direccao  do  CCEN  a  proposta  de  contactos  hoje  
aprovada pela  Camara  Municipal.  Mais  propora  ao  CCEN  que  o  
Projecto "Programa de Radio"  seja  patrocinado  pelas  Autarquias  
Locais devendo o CCEN tratar dos restantes contactos  com  os BVS.   
No Projecto "V Campanha de Arqueologia" a CMS conforme ja decidido  
garante o pessoal operario ou o seu  pagamento.  Sugere-se  que  a  
Sra. V. Eugenia saiba quais sao os dirigentes ligados a actividade  
socio-cultural na NESTE, Petrogal, APS.   
1- Projecto "V Campanha de Arqueologia" - 1.460 contos.  
Solicitar apoios ao SNPCRN e SEC-Delegacao de Evora.  Contactos  a 
fazer pela Sra. V. Eugenia Amador, pela Sra. Dra. Lidia  Silvestre 
e a Direccao do CCEN. 
2- Projecto "Curso Internacional de Direccao Coral" - 3.186 contos 
Solicitar apoio a NESTE. Contactos a fazer  pela  Sr.  V.  Eugenia  
Amador, pela Sra. Dra. Lidia Silvestre e a Direccao do CCEN. 
3- Projecto "Concertos Musicais" - 7.596 contos. 
Solicitar apoios a Petrogal, a APS, a EDP, a NESTE, a Cx. Agricola 
de Santiago do Cacem. Contactos a fazer pela Sr. V. Eugenia Amador  
pela Sra. Dra. Lidia Silvestre e a Direccao do CCEN. 
4- Projecto "Programa de Radio" - 514,7 contos. 
Patricinadores "Camara e Juntas de Freguesias". Contactos a  fazer   
com as Juntas de Freguesia pela, Sra. V. Eugenia Amador, pela Sra.  
Dra. Lidia Silvestre e a Direccao do CCEN. 
Em relacao ao Projecto "Comemoracoes dos Descobrimentos"  e  nosso 
entendimento que a CMS devera liderar a sua  concretizacao  com  o  
apoio  financeiro  e  o  acompanhamento  quer  do  CCEN  quer  das  
personalidades e instituicoes melhor posicionadas. O Presidente da   
Camara caso o  CCEN  concorde  contactara  antecipadamente  a  Cx.  
Agricola de Santiago do Cacem  e  os  Presidentes  das  Juntas  de   
Freguesia  de  Sines e Porto Covo apos o que a Sra. V. Eugenia e o  
CCEN darao o seguimento adequado."-------------------------------- 
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1.9 - GABINETE DE APOIO TECNICO - Envio de acta:------------------ 
Presente of. com entrada n. 2762, de 92.03.24, enviando  copia  da  
acta da reuniao com  os  Presidente  das  Camara  do  Agrupamento,  
realizada em 92.03.05. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.10 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO SOCIALISTA -  Escola  T/42  de  
Sines:------------------------------------------------------------ 
Presente of. com entrada n. 2843, de 92.03.26, enviando  copia  da 
intervencao  da  Deputada  Ana  Maria  Bettencourt,  referente  ao  
assunto em epigrafe. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.11 - REGIAO  DE  TURISMO  DE  SETUBAL  -  COSTA  AZUL  -  Visita  
Educacional Interna:---------------------------------------------- 
Presente fax com entrada n. 2833, de 92.03.25, informando que irao 
participar numa visita educacional  interna  com  o  objectivo  de  
proporcionar a todo o pessoal directamente ligado  ao  turismo  um 
melhor conhecimento na area de Lisboa,  Estoril,  Sintra  e  Costa  
Azul. Esta visita sera dividida em dois grupos - 1. grupo - 03  de 
Abril e semana de 06 a 10 de Abril e o 2. grupo - semana de  20  a 
24 de Abril e 27 de Abril. Mereceu, por unanimidade, o despacho de 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.12 - SERVICO NACIONAL DE  PARQUES,  RESERVAS  E  CONSERVACAO  DA  
NATUREZA - Montagem de um apoio tipo amovivel na praia da Ilha  do 
Porto Covo, req. por Custodio Jose de Oliveira:------------------- 
Presente of. com entrada n. 2388, de 92.03.13, enviando  copia  do  
parecer dado ao abrigo  do  Dec.-Lei  n. 241/88  de  7  de  Julho,  
referente ao assunto em epigrafe. Presente parecer da DPU, sobre o 
assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A  CMS  concorda  
com o parecer do SNPRCN. Dar conhecimento a Capitania do Porto  de 
Sines e a Direccao da APPSACV."----------------------------------- 
 
1.13 - FERNANDO DOMINGOS ROSA - Transito na Rua Vasco da Gama,  em  
Porto Covo:------------------------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 2831, de 92.03.25, solicitando que a 
Rua acima referida  seja  fechada  ao  transito  durante  a  epoca  
balnear (Julho a Setembro). Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  
de:"A CMS concorda com o encerramento ao transito da Rua Vasco  da 
Gama, em Porto Covo e tambem do proprio Largo  Marques  de  Pombal 
durante os meses de Julho a Agosto. Esta medida permite a  criacao 
de esplanadas e a melhoria do ambiente turistico da aldeia.  Nesse 
sentido solicitar a J.F.Porto Covo:1- A sua posicao quanto a  este 
assunto. 2- A colaboracao com a C.M. Sines  na  realizacao  de  um  
inquerito rapido aos moradores  e  aos  comerciantes  da  zona  em  
questao. Logo  que  chegue  a  resposta  da  J.F.  Porto  Covo  se  
respondera tambem ao requerente."--------------------------------- 
 
1.14 - JOSE SOBRAL - Abertura de  oficina  do  ramo  automovel  ou  
Estacao de Servico, com venda de acessorios, sita no  Largo  Sines  
Fernandes, n. 1 - 1. Dto, em Sines:------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  361,  de  92.03.13,  solicitando  
autorizacao de abertura  da  oficina  acima  mencionada.  Presente  
parecer da DTO, nao aconselhando a  abertura  da  oficina  por  se  
inserir numa zona habitacional e este tipo de actividades deve ser 
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instalado  na  ZIL.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Indeferido, pelas razoes constantes do parecer tecnico."--------- 
 
1.15 - MARIA DOS ANJOS:------------------------------------------- 
Presente documento do Expediente Publico bem  como  informacao  da 
Fiscalizacao Municipal comunicando  os  materiais  necessarios  ao  
arranjo da roulote n. 13, sita no Bairro de S. Marcos. Mereceu,por 
unanimidade, o despacho de:"Nao e possivel o apoio da Camara."---- 
 
1.16 - SONIA PAULA SOUSA E JOSE ANTONIO TOME - Alunos do Curso  de  
Biologia/Geologia da Universidade de Evora:----------------------- 
Presente carta com entrada n. 2428, de  92.03.16,  solicitando  um  
subsidio  no valor de 25.000$00, para  patrocinio  da  revista  "A  
Ultima Fronteira". Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Nao 
nos e possivel satisfazer o solicitado."-------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 61/92:----------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguinte valores:------- 
Operacoes Orcamentais   (menos)  85.876.393$50 
Operacoes de Tesouraria         108.864.690$00 
 
2.2 - MARIA TERESA RAMOS MANUEL:---------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 2865, de 92.03.26, solicitando que a  
sua habitacao na Rua da Floresta n. 29, 3. Frente passe para o seu  
nome na qualidade de  viuva  do  Sr.  Alexandre  Custodio  Manuel.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido."--------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade,  adquirir  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis, o material  das  consultas 
constantes da relacao em anexo, no valor de 217.690$00.----------- 
 
2 - Deliberado, por unanimidade,  adjudicar  por  ajuste  directo,  
nos termos do Dec.-Lei 390/82, os materiais constante  da  relacao 
em anexo, no valor de 80.308$00.---------------------------------- 
 
3 - Aprovado, por unanimidade, os respectivos  encargos  bancarios 
constantes da relacao em anexo, no  valor  de  1.758.929$30,  e  o 
pagamento de 968.232$00, constante da mesma relacao.-------------- 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - VICENTE ALVES DO O:------------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 2425, de  92.03.16,  expondo  a  sua  
situacao de trabalhador  estudante  e  solicitando  que  lhe  seja  
atribuida bolsa de estudo para o corrente  ano  lectivo.  Presente  
proposta do Sr. V. Correia propondo que  seja  atribuido  subsidio 
escolar mensal igual aos funcionarios  que  estao  a  estudar,  em  
Setubal na Escola Bento de Jesus Caraca. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"Concorda-se com a proposta do Sr. V. Correia."----- 
 
2 - ANA MARIA OLIVEIRA VICENTE MARTINS:--------------------------- 
Presente carta com entrada n. 2566, de  92.03.18,  expondo  a  sua  
situacao de trabalhador  estudante  e  solicitando  que  lhe  seja  
atribuida bolsa de estudo para o corrente  ano  lectivo.  Presente  
proposta do Sr. V. Correia propondo que  seja  atribuido  subsidio 
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escolar mensal igual aos funcionarios  que  estao  a  estudar,  em  
Setubal na Escola Bento de Jesus Caraca. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"Concorda-se com a proposta do Sr. V. Correia."----- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - ANTONIA  ROSA  SOARES   -   Atribuicao   de   terreno   para  
auto-construcao de habitacao:------------------------------------- 
Presente req. com entrada n. 244,  de  92.02.28,  solicitando  que  
seja aceite a sua inscricao  para  o  concurso  de  atribuicao  de  
terreno. Presente  informacao  da  Fiscalizacao Municipal, sobre o  
assunto. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Deferido. Incluir  
no ultimo Concurso."---------------------------------------------- 
 
1.2 - CATARINA DA CONCEICAO -  Desanexacao  de  duas  parcelas  de  
terreno, sitas na Herdade do Pessegueiro, em Porto Covo:---------- 
Presente carta  com  entrada  n.  129,  de  92.02.04,  solicitando 
autorizacao para desanexar duas parcelas de terreno  de  7.5062 ha 
e de 7.5051, respectivamente, sitas na Herdade  acima  mencionada. 
Presente parecer da DPU, sobre o assunto em epigrafe. Mereceu, por 
unanimidade,  o  despacho  de: "Nao   se   ve   inconveniente   no  
fraccionamento proposto."----------------------------------------- 
 
1.3 - JOSE MANUEL MARTINS DOS SANTOS - Demolicao  de  benfeitorias  
sitas em Brejos de Morgavel, em Sines:---------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  351,  de  92.03.27,  solicitando  
informacoes referente a notificacao para proceder a demolicao  das 
benfeitorias  acima  referidas.   Deliberado,   por   unanimidade,  
solicitar parecer  ao  Dr.  Leonel  Baptista  para  formulacao  de  
resposta adequada."----------------------------------------------- 
 
1.4 - MANUEL DE FIGUEIREDO RODRIGUES DA SILVA E OUTROS:----------- 
Presente informacao do DAF, comunicando que em reuniao  de  Camara 
de 91.02.06 foi aprovada a entrega do  lote  256,  na  ZIL-2,  com  
252m2, a firma Benjamim da Silva & Filhos, Lda e por  despacho  do  
Sr. Vereador Ferreira Costa, foi substituido pelo lote 250, com  a   
mesma area  a firma Manuel Figueiredo Rodrigues da Silva e Outros,  
pelo que solicita a ratificacao do despacho do Sr. V. afim de  ser  
emitida   certidao  de   direito  de  superficie.    Mereceu,  por  
unanimidade,  o   despacho  de: "Ratificada a  decisao  do  Sr. V.  
Ferreira Costa de aceitar a troca dos lotes e titularidade do lote  
250."------------------------------------------------------------- 
 
1.4 - RUI MANUEL DA CONCEICAO CANDEIAS TIAGO:--------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  256,  de  92.03.04,  solicitando 
autorizacao para ceder o lote 17 - Rua H, sito na  ZIL-2,  ao  Sr. 
Armindo Antonio  Esteves  Vidal,  em  virtude  de  nao  ter  meios  
financeiros para conclusao da referida obra.  Presente  informacao 
da  Fiscalizacao  Municipal,  sobre  o   assunto.   Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Indeferio. O superfiario indicado como 
comprador nao esta em condicoes por ja possuir terreno   atribuido 
pela CMS na ZIL-2. Devera indicar um interessado que  se  encontre  
inscrito para cedencia de terreno na ZIL-2."---------------------- 
 
1.5 - DIRECCAO DE SERVICOS REGIONAL  DE  MONUMENTOS  DE  LISBOA  -  
Estudo previo para a Casa de D. Vasco da Gama - Castelo de Sines:- 
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Presente o referido estudo previo e informacao da reuniao entre os 
Vereadores da CMS Sr. Ferreira Costa e Sra. Eugenia Amador,   pela  
parte da APPSACV os Srs. Drs. Joao Nunes e Tavares da Silva e pela 
parte da Direccao Geral dos Monumentos o Sr. Arq. Trindade Chagas, 
referente a visita feita ao Castelo de Sines, em 92.02.20. Mereceu 
por unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  A  CMS  
aguarda a apresentacao do projecto.  A  DTO  deve  dar  inicio  de  
imediato aos trabalhos de levantamento arqueologico."------------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:------------------------------- 
2.1.1 - ALBANO NUNES LOURENCO:------------------------------------ 
Presente req. com entrada  n.  110,  de  92.01.31,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem,  sito  no  lote  
129 na ZIL-2, em Sines. Presente parecer da DPU, sobre o  assunto. 
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Aprovado  o  presente  
projecto."-------------------------------------------------------- 
 
2.1.2 - LUIS MANUEL DA SILVA:------------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  61,  de  92.01.20,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem,  sito  no  lote  
121 na ZIL-2, em Sines. Presente parecer da DPU, sobre o  assunto. 
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Aprovado  o  presente  
projecto."-------------------------------------------------------- 
 
2.1.3 - ANTONIO FERNANDO MAGALHAES MALHEIRO:---------------------- 
Presente req. com entrada  n.  115,  de  92.02.03,  solicitando  a 
aprovacao do projecto  de  construcao  de  uma  moradia,  sita  na   
Raposeira, lote 5, em Porto Covo. Presente parecer da DTO, sobre o   
assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido. Deve  
dar cumprimento ao Regulamento do Loteamento da Raposeira que  nao 
e respeitado, segundo o parecer tecnico que se transcreve."------- 
 
2.1.4 - JOSE LUIS DE JESUS FONSECA:------------------------------- 
Presente req. com entrada  n.  192,  de  92.02.17,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de uma garagem, sita na Rua de  
acesso a Lota, designada pela letra G8, em  Porto  Covo.  Presente  
parecer da DPU, sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Devera  apresentar  projecto  para  a  garagem  G7  e  
calendarizacao das construcoes, de acordo com o Dec.-Lei 445/91."- 
 
2.1.5 - AUGUSTO MARIA GUERREIRO SERRANO:-------------------------- 
Presente req. com entrada  n.  174,  de  92.02.13,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de alteracoes e ampliacao  de  uma  moradia,   
sita na Urbanizacao da Baixa  de  S.  Pedro,  lote  2,  em  Sines.  
Presente parecer da DPU, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade   
o despacho de:"Considerando que as construcoes com frente  para  a  
Rua Fernao Lopes tem volumetria identicas, e aprovado  o  presente 
projecto de alteracoes."------------------------------------------ 
  
2.1.6 - ISMENIO VIDAL OLIVEIRA:----------------------------------- 
Presente req. com entrada  n.  259,  de  92.03.04,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de alteracoes e ampliacao  de uma gelataria,   
sita no Largo Marques de Pombal, em Porto Covo.  Presente  parecer  
da DPU, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade,  o despacho de: 
"Aprovado o presente projecto de alteracoes."--------------------- 
 
                                                           .../... 
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3 - VIABILIDADES DE CONSTRUCAO:----------------------------------- 
3.1 - DOMINGOS MAXIMIANO MALDONADO  BRAZ,  FRANCISCO  JOSE  M.  DE  
SEQUEIRA CABRITA E RAUL ADELINO MASCARENHAS:---------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  161,  de  92.02.11,  solicitando  
informacao sobre a viabilidade de construcao de uma pequena  casa,   
com a area de 100m2 para apoio a agricultura, sita em  Seloes,  em   
Sines. Presente parecer da DTO,  sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovada a viabiliadade de  construcao  
de um edificio com  a  area  e  fim  solicitado.  Devera  instruir  
processo para apreciacao da CMS."--------------------------------- 
 
4 - OBRAS E PROJECTOS MUNICIPAIS:--------------------------------- 
4.1 - INVESTIFINATUR-INVESTIMENTOS, FINANCIAMENTOS TURISTICOS, LDA 
- Parque de  estacionamento  e  sanitarios  a  construir  na  zona  
envolvente ao PT das Escolas Primarias, em Porto Covo:------------ 
Presente of. com entrada n. 323, de 92.03.20, informando que dao o 
seu acordo de principio aos trabalhos acima indicados.  Apresentam 
ainda, algumas alteracoes a ter em conta na elaboracao do referido 
projecto: 
- O tratamento a dar ao parque de estacionamento deve ser tal  que 
ele  nao  se  apresente  como  uma  superficie  arida  de   tapete  
betuminoso  semeado  de  automoveis,  para  o   que   consideramos   
indispensavel  a utilizacao de elementos vegetais  criteriosamente  
distribuidos; 
- O referido tratamento deve integrar-se na filosofia que  informa 
e enforma os projectos dos  Loteamentos  das  areas  circundantes,  
devendo  tambem  ter  em  consideracao  o  projecto  dos  arranjos  
exteriores do Mercado; 
- A  implantacao  dos  sanitarios  e  a  sua   concepcao   poderao  
agarra-los a "torre" do PT,  melhorando  a  sua  imagem  actual  e   
procurando que se constitua um conjunto harmonioso. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "A  CMS  concorda  com os  
pressupostos apontados pela Investifinatur. Sugere-se que a J.F de 
Porto Covo mande elaborar o projecto."----------------------------  
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 02.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                                                           .../... 
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